



L'exploitation apicole « Le Rucher du Père Matthieu » a commencé le 1^{er} avril 2007 en tant qu'exploitation professionnelle. Elle existait déjà auparavant comme exploitation familiale en Haute-Savoie dans le Chablais.

Un intérêt pour la nature, les abeilles et la forêt a conduit Monsieur Matthieu MILLET à faire des études de biologie qui lui ont permis d'obtenir une Maîtrise en Biologie des populations et des écosystèmes.

Son installation à Savigna s'est faite le 1^{er} mars 2020. Le rucher du Père Matthieu compte environ 600 colonies c'est-à-dire 600 ruches peuplées. Elles sont placées dans différents endroits en tenant compte du potentiel en nectar et en pollen et aussi pour la diversité des miels.

La saison intensive commence aux premiers beaux jours et dure tout l'été. Le Père Matthieu utilise la technique de la transhumance pour l'ensemble de son cheptel. (ex : le miel de châtaignier vient essentiellement de la Haute Savoie). Les autres productions sont des miels de printemps, été, acacia, forêt, tilleul, sapin et châtaignier).



D'autres produits dérivés sont fabriqués pour la santé et le bien-être (gommes, sirop de propolis et spray buccal pour la bouche la gorge et la respiration) des produits de beauté (crème de jour et crème pour les mains) ainsi que des bougies et statues artisanales en cire d'abeille.



Contact : Matthieu Millet, apiculteur

Sur la Ville

SAVIGNA 39240 VALZIN EN PETITE MONTAGNE

Tèl : 06.35.02.80.36 ou par courriel : matt_millet@yahoo.fr